

# Timonel de ILC e isapres: “Debate está dominado por ideologías”

El presidente de Inversiones La Construcción (ILC), Patricio Donoso, realizó una dura crítica sobre cómo se ha abordado la crisis de las isapres, señalando que el debate parlamentario “ha estado más dominada por posiciones ideológicas que argumentos técnicos. Esto es muy preocupante, considerando la situación actual del sistema de salud”, dijo en la memoria de la compañía.

Donoso apuntó a las listas de espera (con más de 2,7 millones de patologías no GES retrasadas) que evidencian la “necesidad de un debate serio y basado en evidencia”, agregó el presidente de ILC.

ILC, cuyo principal accionista es la Cámara

Chilena de la Construcción (CChC), dirige a un grupo importante de empresas del sector financiero y de la salud, como AFP Habitat, los centros médicos Red Salud, y la isapre Consalud.

Donoso señaló que desde ILC “nos preocupa el tono y el nivel del debate regulatorio y normativo actual, que ha adoptado una perspectiva cortoplacista y voluntarista. Asimismo, el deterioro de la institucionalidad en los últimos años ha contribuido también a un mayor nivel de incertidumbre, lo cual es crucial en una sociedad donde la confianza y las reglas claras son fundamentales para el desarrollo”, sostuvo.